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Abstract (en)
The document file is pref. paper coated and has a viewing window (18) for the rear side shield, with the viewing window spanned by a transparent
cellulose film. The viewing window is bounded by a paper frame (22) with several shanks (20 I V) with the foil glued at the shank rear sides. In the
region of one frame shank (20 I V) an inserting pocket is formed for the rear side shield directly or over a paper carrier (24) on the document file.
Pref. the paper frame is in the form of a blank with the window and shanks.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Rückenschildanordnung für einen papierkaschierten Ordnereinband mit einem Sichtfenster (18) für ein
Rückenschild und mit einer das Sichtfenster überspannenden Transparentfolie auf Cellulosebasis. Um einen ausreichenden Einreißschutz
für die Transparentfolie zu gewärleisten, wird gemäß der Erfindung ein aus vier einander paarweise gegenüberliegenden, das Sichtfenster
(18) begrenzenden Rahmenschenkeln (20',20'',20''',20<IV>) bestehender Papierrahmen vorgeschlagen, dessen Rahmenschenkel von der
Transparentfolie (19) hinterklebt sind und der längs dreier Rahmenschenkel (20',20'',20''') mit seiner Folienseite unter Bildung einer im Bereich
des vierten Rahmenschenkels (20<IV>) offenen Einstecktasche für das Rückenschild unmittelbar oder mittelbar über einen Papierträger (24) am
Ordnereinband anklebbar ist. <IMAGE>
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